
協 会 報令和5年12月号 (9)

今月の さん
金沢市大河端町の現場事務所に「今月の輝きさん」
を訪ねました。

－あなたの会社について教えてください。
当社は、髙田産業グループ5社の一つで、土木・建
築工事の設計・施工等を行う会社（昭和34年設立）で
す。私は工務部に所属し、今、大河端の橋台工事現場
で現場代理人として頑張っています。当社は、みな仲
良く明るい雰囲気で、ICT技術導入による作業時間の
短縮、建設ディレクターの導入等、働き方改革も進ん
でいます。

－建設業を選んだ理由、入社の動機等について教えて
ください。
工業高校に進学して土木科で学ぶうちに建設業に強
く興味を持ち、「自分でやってみたい」と思い、学校の
求人票等を通じて髙田組に魅力を感じ入社しました。

－これまでで思い出に残る現場、苦労した現場はあり
ますか？
印象に残っているのは、去年10月の「金沢市堀川
町の無電柱化推進工事」です。
初めての現場代理人で、決められた時間内に舗装復
旧まで行わなければならず、通行車両や歩行者の安全
に配慮しながらの作業が大変でした。

－仕事の苦労や、やりがいを感じるとき、心がけていることはありますか？
現場は様々ですので、作業条件や工期に併せた施工計画で臨むことが大変ですが、完成した構造物を見
たときの達成感ややりがいは最高です。現場では、下請けの業者さんとのコミュニケーションを大事に考
え、積極的に話しかけるようにしています。

－休日の過ごし方、趣味等について教えてください。
身体を動かすのが好きなので、休日は、バイクでのツーリングやスポーツジムに行ってトレーニングを
したり、野球チームでの試合や冬場にスノーボードも楽しんでいます。

－将来の夢、目標は？
直近の目標は、来年の1級土木施工管理技士試験の合格で、将来は、発注者や会社・下請け業者さんに
信頼してもらえる現場監督になることが目標です。

－最後に建設業を目指す後輩たちに一言。
いわゆる3Kのイメージが強いと思いますが、実際は、ICT等効率的な作業技術が進み、休日も多く、安
心して働ける環境が整っていると感じています。仕事の内容も建設ディレクター等様々あり、工業系・普
通科系の出身別も問わずに働ける職場だと思いますので、是非チャレンジしてください！
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けんせつ一番星☆ 今月放送

12月26日（火）「-Sunset Express-MOVE」

毎月第4火曜日 18 : 00～18 : 05

エフエム石川で毎回、建設業界で働く業界のホープ「けんせつ一番星☆」の方にインタビューし

建設業界の魅力や仕事への意気込みなどに迫ります。

是非お聞きください。
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